



Rapport moral et d'activités du Secrétaire Général

Dominique Stoll
Saison 2024 / 2025

Mesdames, Messieurs, cher(e)s ami(e)s,

Comme lors de chaque assemblée générale de fin de saison, j'ai la mission de vous présenter le rapport moral de notre institution, en ma qualité de secrétaire général du District.

Votre Comité de Direction, celui que vous avez réélu en juin dernier, s'est réuni à 7 reprises, et le Bureau tous les mois depuis septembre dernier, soit 9 fois, sans compter des échanges permanents par voie dématérialisée et des réunions sur des points spécifiques, auxquelles vous avez été quelquefois appelés à participer.

Je tiens toujours à souligner l'intense activité des commissions, dont beaucoup d'entre vous font partie. A titre d'exemple, la commission des jeunes s'est réunie 40 fois à la date de l'envoi de ce rapport, celle des compétitions seniors 35 fois et la commission de discipline 30 fois.

Les réunions de secteurs, qui se sont déroulées au mois d'avril, ont permis des échanges riches et constructifs, sur des thèmes comme les installations sportives, leur état, les possibilités de subventions, mais aussi un point sur les incivilités grandissantes sur et autour des terrains, avec notamment la signature de la convention entre le District, le procureur de la République, la police nationale et la gendarmerie.

Nous espérons que ces rencontres répondent bien à vos attentes.

Ces réunions permettent également d'échanger sur des évolutions de textes, et toutes vos propositions, qui ont été validées par le comité de direction, seront soumises à votre vote lors de la présente assemblée générale.

Pour continuer ce rapport moral, je vais aborder trois points positifs : la météo, les résultats sportifs et le nombre de licenciés.

Cette saison 2024/2025 a vu nos championnats départementaux se dérouler de manière plutôt satisfaisante par rapport aux événements climatiques, avec environ 60% de reports en moins que la saison précédente (90 contre 210 chez les seniors masculins).

Mais l'éternelle question de la qualité de nos infrastructures sportives reste posée, en particulier concernant le nombre de terrains synthétiques.

Ce point devra être examiné de manière urgente tous ensemble : les clubs et le District, mais en lien avec les collectivités locales, la Fédération Française de Football et l'Etat.

Car notre football, s'il veut se développer, doit s'en donner les moyens.

Ma seconde observation générale concerne justement le niveau sportif de notre football lot-et-garonnais, qui nous semble en réel progrès cette saison, en espérant que les résultats positifs en Ligue masculine ou chez les jeunes soient confirmés la saison prochaine.

Bravo aux clubs et surtout aux dirigeants et entraîneurs pour travail de fond.

Ma troisième observation concerne le maintien de notre nombre de licenciés : 9071 cette saison, contre 9183 la saison passée. Nous sommes toujours au-delà des 9000, malgré l'intérêt qu'ont pu apporter les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris sur des disciplines moins phares comme le tennis de table ou l'escalade, voire la natation, qui sont cette saison en pleine expansion en ayant attiré de nombreux jeunes, ce qui se constate dans la baisse du nombre de licences de cette catégorie.

Là aussi, je pense que le travail au quotidien de nos clubs et cet investissement de proximité a été essentiel pour maintenir le nombre de joueurs et de dirigeants.

Mais si toute saison a ses satisfactions, elle aussi ses motifs d'inquiétude.

La situation conjoncturelle nationale et internationale met en lumière la dépendance du football amateur au soutien financier des partenaires (Etat, collectivités locales, voire sponsors), et les subventions, si elles n'ont pas déjà baissé cette saison, vont très certainement encore diminuer lors de la saison prochaine.

Le deuxième motif d'inquiétude concerne l'organisation de certains clubs ; ainsi 2 clubs, représentant 3 équipes, ont été contraints de faire forfait général (en D2, D3 et D4), pour des raisons officielles de manque d'effectif.

Ce constat est très préoccupant, et prouve la nécessité de bien se structurer et de bien suivre attentivement le fonctionnement interne du club.

Le troisième motif d'inquiétude concerne la recrudescence des incivilités, point qui nous alertait déjà la saison dernière. Ainsi, pour être concret, la commission de discipline a examiné cette saison 239 dossiers, contre 171 la saison dernière, soit + 40%. Et 3 de ces dossiers concernent cette année des U13...

Ce phénomène des incivilités ne touche pas que le Lot-et-Garonne, mais cela n'empêche pas de s'y pencher très sérieusement, pour vous apporter, à vous les dirigeants dont la responsabilité peut être engagée, les outils nécessaires.

Mais je reste confiant dans notre capacité à réagir.

Je pense en premier à la convention avec le procureur pour lutter contre les violences sur et autour des terrains, en incluant les forces de l'ordre dans l'appui aux dirigeants lors de troubles sérieux.

Je pense également à la démarche d'engagement sociétal de la FFF, relayée très fortement par la LFNA et pour la saison à venir par le District, que je vous avais présentée lors des réunions de secteurs, et qui vise à éveiller les consciences autour de 5 axes prioritaires :

- les violences et les discriminations,
- le climat des rencontres,
- la mixité,
- la citoyenneté, l'inclusion et l'insertion,
- et les défis environnementaux

Plus que jamais, nous devons être soudés face à ces graves problèmes, en unissant les forces de toutes les familles du football : des arbitres aux éducateurs, en passant par les joueurs et les spectateurs.

J'en ai terminé de ce rapport moral et d'activités pour la saison 2024/2025.

Mes derniers mots seront les traditionnels remerciements en direction :

- des membres du comité de direction, des membres des commissions, et des salariés du District,
- de tous les officiels qui œuvrent toutes les semaines, ainsi que des nombreux bénévoles,
- et de vous, Mesdames et Messieurs les dirigeants, pour votre confiance envers le District et votre dévouement sans limites en faveur de vos clubs et du football départemental.

En complément de ce rapport moral figurent les rapports d'activités de chaque commission.

L'ensemble de ces documents vous a été adressé dans le délai réglementaire des 15 jours avant la tenue de la présente AG, et vous avez donc pu en prendre connaissance.

Aussi, je présente à votre validation, par vote à main levée, le rapport moral de la saison 2024/2025, accompagné des rapports des différentes commissions.

Le Secrétaire Général : Dominique STOLL

COMMISSION DE DISCIPLINE

Durant cette saison, la commission a eu énormément de travail. En effet, elle a traité 239 dossiers (171 la saison dernière) et 13 instructions (11 la saison dernière).

Les chiffres sont éloquentes et doivent nous interpeler car cela ne doit pas être une fatalité.

Le plus inquiétant reste le nombre de dossiers en catégories jeunes avec 3 rencontres U13 traitées par la commission.

Je remercie les membres pour leur implication, ainsi que les deux Magali pour la préparation et la restitution des procès-verbaux.

Le Président : Sébastien BIELLMANN

COMMISSION D'APPEL

La saison 2024/2025 se situe dans la moyenne du nombre de dossiers annuels : 7 cette saison, contre 5 la saison passée, et loin des 15 lors de la saison post-covid de 2021/2022.

Sur ces 7 dossiers :

- 6 ont été traités en configuration disciplinaire, c'est-à-dire en appel de décisions de la commission de discipline par les clubs ; ces procédures ont été jugées en seconde et dernière instance par la commission, - et 1 en configuration plénière, c'est-à-dire en appel d'une décision de la commission de discipline par le District lui-même.

Les 7 dossiers se sont répartis ainsi : 3 pour la D1, 2 pour la D2, 1 pour la D4, et 1 en coupe 47.

Comme l'an dernier, certaines sanctions ont été lourdes voire très lourdes, soit à l'encontre de joueurs, soit à l'encontre de clubs.

Merci aussi aux membres de la commission pour leur implication, et aux deux Magali pour leur appui administratif et technique.

Le Président : Dominique STOLL

COMMISSION DES LITIGES

La commission des litiges a traité 5 dossiers cette saison, contre 1 seul dossier la saison dernière.

La Présidente : Florence BROUSSARD

COMMISSION DES ARBITRES

Pour la saison 2024/2025, ce n'est pas moins de 85 % de la CDA qui a été renouvelée.

Dans l'ensemble, les désignations se sont bien déroulées, malgré une météo capricieuse qui a entraîné parfois des annulations de matchs au dernier moment et également beaucoup d'indisponibilités d'officiels, qui sont (trop) souvent survenues au dernier moment.

Nous avons eu l'opportunité de présenter trois arbitres centraux pour devenir R3, 2 arbitres assistants pour devenir AAR2 et un arbitre jeune pour devenir JAR à la Ligue. Les résultats ne sont pas encore connus à ce jour.

De plus nous avons 2 arbitres féminines qui ont suivi la formation cette saison, dont 1 mineure à fort potentiel.

Nous tenons à remercier tous les observateurs pour leur disponibilité.

Le président : Jonathan MARTIN

COMMISSION DE LA PROMOTION DE L'ARBITRAGE

Pour la saison 2024/2025, il y a eu 32 candidatures à l'arbitrage ; 2 n'ont pas été retenues. Les 32 candidats se décomposent comme suit : 2 féminines, 16 moins de 23 ans, et 14 seniors. Remerciements aux arbitres de Ligue et de District pour les accompagnements le samedi.

Dates prévisionnelles des FIA saison 2024/2025 :

- les 18-19 octobre 2025
- les 13-14 décembre 2025,
- les 14-15 février 2026.

Le Président : Loïc BOSCHER

COMMISSION DU STATUT DE L'ARBITRAGE

La commission du Statut de l'Arbitrage a pour mission :

- de statuer sur le rattachement des arbitres à un club, y compris sur celui des arbitres ayant changé de club ou de statut,
- de vérifier si les arbitres ont satisfait aux obligations leur permettant de couvrir leur club,
- d'apprécier la situation des clubs au regard du statut fédéral de l'arbitrage et de leur infliger, le cas échéant, les sanctions prévues.

La commission s'est réunie à quatre reprises, et a participé aux réunions du Pôle Arbitrage.
Les PV sont consultables sur le site du District

Je remercie l'ensemble des membres de la commission pour leur participation et leur implication.

Le Président : Hervé ANCIAUX

COMMISSION MEDICALE

Le rôle de la commission médicale est de vérifier tous les bilans médicaux des arbitres de District.

Le Président : Docteur Pascal SEVERAC

COMMISSION DES DELEGUES

Cette saison a vu une augmentation du nombre des délégués, passant de 5 à 9.
En cours de saison, deux délégués ont dû démissionner, pour raisons professionnelles et personnelles.
Deux réunions se sont tenues, la première pour préparer la saison, avec un rappel sur le rôle des délégués ;
la seconde, en présence des arbitres, pour échanger sur les pistes de travail en commun, et qui a été très bénéfique.

Lors de cette saison, les délégués ont couvert 283 rencontres de D1, D2, D3, D4, et toutes les coupes.
A ce jour, 6 délégués continuent la saison prochaine, et un appel à candidatures va être fait pour renforcer cet effectif.

Le Président : Philippe PAILLAT

COMMISSION DES COMPETITIONS SENIORS

La saison s'est bien déroulée dans son ensemble, malgré quelques petits déboires, et avec une météo assez clémente, impliquant quelques reports au début de la 2ème partie du championnat en raison de la pluie.
Seuls 90 matchs ont été reportés par rapport aux 210 rencontres de la saison passée.

Pour cette édition, le nombre de forfaits n'est que de 38 au total (18 équipes ayant fait un forfait, 7 équipes ayant fait 2 forfaits, et 2 équipes ayant fait 3 forfaits), mais cela a entraîné la mise hors compétition de 2 équipes.

Pour les clubs ayant fait participer des joueurs suspendus lors de rencontres, le total est des 16 joueurs (4 en D1, 3 en D2, 9 dans les deux poules de D3).

Les sanctions sont lourdes : un point de retrait + une amende administrative.

La commission vous incite à être beaucoup plus sérieux lors de la composition de vos équipes.

Un grand merci à tous les anciens et aux moins anciens de la commission, ainsi qu'aux deux Magali et aux stagiaires pour leur aide le jour des tirages de coupes.

Le Président : José ROMERO

1. Foot animation (U6 à U11) :

Saison positive au niveau du foot animation avec notamment la mise en place du module FAL qui permet de gérer tous les plateaux de façon informatisée, ce qui simplifie la gestion et le suivi des documents (feuilles de plateaux et licences).

La très grande majorité des clubs s'est rapidement approprié cet outil.

Mise en place de plateaux U11 sur plusieurs niveaux bien définis en 3 phases, avec un modèle qui se rapproche de ce qui est fait en U13 afin de mieux préparer et appréhender le passage du foot animation au foot compétition.

Nouveauté cette saison avec un test sur des plateaux foot à 8 pour les U9.

Un bilan sera fait avec les clubs pour connaître leurs impressions et réfléchir à ce qui pourrait être mis en place la saison prochaine.

Au niveau des effectifs, en nombre d'équipes, une légère baisse est constatée mais reste logique après la très forte augmentation de la saison dernière.

Un manque de rigueur des clubs sur le renvoi des documents sur la dernière partie de saison (après les vacances de printemps). Un rappel sera fait à la rentrée.

Aucun incident grave à signaler.

2. U12 / U13 :

L'ensemble des compétitions U13 s'est bien déroulé tout au long de la saison.

Les 3 clubs qualifiés en U13 Critérium Régional ont eu d'excellents résultats.

Les championnats se sont déroulés sur 3 phases et chacune a pu aller à son terme.

Les clubs ont été réactifs et souples afin de jouer en semaine quand cela été nécessaire.

Encore un peu trop de forfaits, notamment sur le dernier niveau (District).

La FMI a été mise en place pour l'ensemble des compétitions cette saison, et cela s'est fait sans difficultés (hormis 2-3 clubs en début de saison), ce qui a grandement facilité le travail de la Commission.

Nombre d'équipes en légère augmentation : 65 équipes pour 32 clubs (ententes et GJ inclus) contre 59 équipes et 31 clubs la saison dernière.

3. U15 :

Nombre d'équipes en augmentation : 27 équipes pour 19 clubs (ententes et GJ inclus) contre 23 équipes pour 21 clubs la saison dernière.

Pas de difficultés particulières cette saison sur cette catégorie.

Un peu trop de forfaits notamment en fin de saison.

En 2^{de} phase, le championnat Interdistricts U15 avec la Dordogne s'est correctement déroulé, avec de belles performances des clubs du 47 et notamment un titre de champion pour JSVL.

Mise en place comme la saison dernière de 2 Coupes U15 (District et Espoir) qui se sont parfaitement déroulées (finale le 14/06).

4. U17 :

Nombre d'équipes stable : 15 équipes pour 13 clubs, contre 14 équipes pour 13 clubs la saison précédente.

Il a été organisé 2 phases sur cette catégorie.

Le début de saison a comme chaque saison été perturbé par des désistements de dernière minute qui sont malheureusement récurrents dans cette catégorie.

En 2nde phase, le championnat Interdistricts U17 avec la Dordogne s'est correctement déroulé avec de belles performances des clubs du 47 et notamment un titre de champion pour le SU Agen.

Mise en place d'une coupe U17 qui s'est déroulée sans problème (finale le 14/06).

5. U19 :

Le faible nombre d'équipes n'a pas permis de créer de compétition dans cette catégorie.

Les 5 clubs ayant la possibilité de monter une équipe se sont engagés soit en U19 R1 (1 club), soit en U19 Interdistricts avec la Gironde (4 clubs) et ont obtenu de très bons résultats.

2 d'entre eux (EBBE en D1 et Astaffort en D2) disputeront les finales de championnat le 07/06.

6. Bilan général :

La saison s'est dans l'ensemble très bien déroulée, grâce notamment à l'arrivée de nouveaux membres au sein de la commission en début de saison (l'effectif est passé de 4 à 7 membres).

Cette saison a heureusement été moins perturbée par les intempéries que la précédente ce qui a permis de mener à terme l'ensemble des compétitions.

Aucun souci particulier sur le foot animation avec des effectifs en nombre d'équipes et de clubs stables ou en hausse selon les catégories.

Une augmentation du nombre d'équipes en U13, U15 et U17 qu'il faut maintenir la saison prochaine en proposant des compétitions attractives et qui répondent aux attentes des clubs.

Quelques dossiers disciplinaires graves, mais moins nombreux que la saison dernière.

Les finales de Challenges en U11 et U13 se sont parfaitement déroulées, l'organisation générale et sportive ayant à chaque fois été saluée par les clubs participants.

La Commission remercie chaleureusement les clubs ayant proposé leurs candidatures cette saison.

Comme la saison dernière, la Commission note que le transfert d'informations au sein des clubs n'est pas optimal, et conduit à des incompréhensions et des loupés sur certains évènements.

La Commission, via le groupe RTJ sur l'application WhatsApp, permet toutefois de mieux communiquer.

La Commission se sera réunie à 43 reprises cette saison.

Remerciements aux salariés du District pour leur aide précieuse et aux autres Commissions ayant collaboré avec nous.

Le Président : Adrien TOURRETTES

COMMISSION FEMINISATION ET MIXITE

La saison écoulée a confirmé la dynamique positive autour du football féminin dans notre département.

Le District de Lot-et-Garonne compte cette saison 891 licenciées féminines ; ces chiffres prouvent que le football féminin continue de prendre sa place petit à petit dans notre secteur.

Voici la répartition des licenciées :

- 224 dirigeantes
- 208 joueuses seniors
- 459 jeunes joueuses

Au total, près de 20 équipes féminines sont engagées dans les compétitions district 47 ou avec nos homologues du 24 ou du 33 :

- 3 équipes U13,
- 4 équipes U15,
- 13 équipes seniors (à 11 et à 8).

Des actions concrètes pour le développement de la pratique :

Afin d'accompagner cette croissance, la commission féminine a mis en œuvre plusieurs actions de terrain, en collaboration avec les clubs tout au long de la saison :

- Une journée d'accueil réservée aux filles de U6 à U13, qui a permis aux plus jeunes de lancer la saison de manière conviviale,
- 10 rassemblements féminins ont été organisés avec les clubs ayant des féminines, dont 2 en futsal, favorisant l'échange des clubs et la découverte de cette pratique,
- Une coupe futsal seniors a été créée et proposée en plus du championnat foot à 8

Un engagement au-delà du terrain :

Le développement du football féminin ne se limite pas à la pratique. Il repose également sur la formation et l'accompagnement des clubs :

- 9 personnes ont été formées dans le cadre de la session AF – Pratique Féminine, organisée directement dans nos locaux, renforçant ainsi les compétences des éducateurs et encadrants spécifiques à la pratique féminine,
- 8 clubs ont obtenu un label (1 argent et 7 bronze), soulignant la qualité de leur engagement en faveur de l'accueil, de la formation et de l'encadrement des filles.

Grâce à l'ensemble des actions menées au plus près des clubs cette saison – qu'il s'agisse de l'accueil des jeunes, des rassemblements, du futsal ou de la formation – le District a également pu candidater à l'opération "Toutes Foot" portée par la FFF.

En conclusion :

Cette saison démontre une volonté claire et partagée de structurer et valoriser le football féminin dans le Lot-et-Garonne. La progression des effectifs, la richesse des actions menées, et l'implication des clubs et des bénévoles, sont autant de signes positifs qui encouragent à poursuivre et à amplifier nos efforts.

La Commission Féminine reste à l'écoute des clubs et continue de les accompagner dans le développement du football féminin.

Les co-Présidentes : Sandra CARON et Sophie ENRIQUEZ

COMMISSION TECHNIQUE

1. FORMATION DES ÉDUCATEURS

Certificats Fédéraux d'Initiateur (CFI) : la formation des éducateurs constitue un pilier fondamental de notre action. Cette saison, plusieurs sessions de formation réparties sur le territoire ont été organisées :

- Formation U6/U9 : 1 session CFI dédiée aux catégories jeunes s'est tenue à Sainte-Livrade,
- Formation U14/U19 : Le Passage a accueilli une formation CFI,

- Formation Séniors : 2 sessions CFI séniors ont été organisées à Castelmoron, témoignant de la dynamique de formation continue dans le football amateur.

Diplômes Fédéraux (DF) : une formation DF séniors s'est déroulée à Sainte-Colombe-de-Lauzun,

Formation de Formateurs : 2 sessions de formation de formateurs ont eu lieu à Assa,

Certifications et Accompagnement Professionnel : 2 certifications niveau séniors délivrées cette saison.

Par ailleurs, la commission technique a assuré l'accompagnement de **stagiaires en formation professionnelle** :

- trois apprentis en Brevet de Moniteur de Football (BMF),
- deux stagiaires en Brevet d'Éducateur de Football (BEF).

2. DÉTECTIONS ET SÉLECTIONS

Programme U12 - Centres de Perfectionnement :

Le programme phare des centres de perfectionnement U12 continue de rencontrer un succès remarquable. Cette initiative unique en région s'organise autour de trois centres stratégiquement implantés à Marmande, Villeneuve-sur-Lot et Boé. Les séances, organisées de manière hebdomadaire voire bimensuelle, ont bénéficié à près d'une cinquantaine de jeunes joueurs exclusivement issus du Lot-et-Garonne.

Jeunes U7/U9/U11 :

10 journées dédiées à l'initiation et au perfectionnement des plus jeunes catégories.

Détections Masculines :

U13 Garçons : 10 journées de détection complétées par un tournoi interdistricts ont permis d'identifier et de suivre les jeunes.

U14 Garçons : 13 journées de détection plus un tournoi interdistricts ont constitué un programme intensif de suivi des joueurs.

U15 Garçons : 4 journées de détection et un tournoi interdistricts ont complété le dispositif de repérage.

Développement du Football Féminin :

U12/U13 Féminines : 6 journées de perfectionnement complétées par un tournoi interdistricts ont favorisé le développement technique des jeunes joueuses.

U14 Féminines : 6 journées de perfectionnement et un tournoi interdistricts ont permis de maintenir la dynamique du football féminin.

Centre de Perfectionnement des Gardiens de Buts :

Un programme spécialisé a été mis en place au Temple-sur-Lot pour les gardiens de but U14/U15/U16. Ces séances bimensuelles, conçues exclusivement pour améliorer les compétences spécifiques à ce poste, se sont déroulées de manière régulière et méthodique. Une après-midi découverte du poste de gardien de but a également été organisée pour les U11.

3. FOOTBALL EN MILIEU SCOLAIRE :

Sections Sportives :

La commission assure le suivi et l'accompagnement de cinq sections sportives implantées à Miramont-de-Guyenne, Fumel, Nérac, Marmande et Agen. Cette collaboration avec les établissements scolaires contribue au développement du football éducatif sur notre territoire.

Opération "Foot à l'École" :

Cette opération a connu un beau succès cette saison avec la participation de 10 écoles représentant 20 classes. Cette collaboration fructueuse entre les établissements scolaires et les clubs locaux a créé une véritable passerelle entre le milieu éducatif et le football associatif, favorisant la découverte et la pratique de notre sport auprès des plus jeunes.

4. LABELS ET ACCOMPAGNEMENT DES CLUBS

Labels Jeunes :

La commission technique a assuré l'accompagnement personnalisé de trois clubs engagés dans la démarche "Label Jeunes", les aidant à structurer et améliorer leur formation des jeunes joueurs.

Labels Féminin :

Trois clubs ont également bénéficié de notre accompagnement dans le cadre du "Label Féminin", témoignant de notre engagement en faveur du développement du football féminin départemental.

5. DÉVELOPPEMENT DU FOOTBALL FÉMININ

L'organisation d'événements dédiés au développement et au perfectionnement technique du football féminin a constitué un axe prioritaire tout au long de la saison. Ces actions s'inscrivent dans notre volonté de promouvoir la pratique féminine et d'offrir aux joueuses des opportunités de progression équivalentes à celles proposées dans le football masculin.

6. ACTIONS DIVERSIFIÉES

Football et Sport Adapté :

La sélection départementale de sport adapté a bénéficié de dix séances d'entraînement à Passeligne, encadrées par Nicolas Dulong et Jérémy Trapisan, en préparation de sa participation à la Coupe d'Aquitaine du sport adapté. Cette action illustre l'ouverture de notre football à tous les publics.

Foot en Marchant :

Une journée "Foot en Marchant" a été organisée en collaboration avec l'Amicale des éducateurs 47, démontrant la diversité de nos initiatives et notre volonté d'adapter le football à tous les âges et toutes les capacités.

REMERCIEMENTS

La Commission Technique exprime ses plus sincères remerciements au Président Sylvain Michelet, ainsi qu'à son bureau et à son comité de direction, qui n'hésitent pas à mobiliser les ressources nécessaires pour mener à bien l'ensemble des actions techniques dans l'intérêt des clubs, des éducateurs et des joueurs de notre district.

Cette mobilisation constante permet à notre commission de remplir pleinement ses missions au service du développement du football lot-et-garonnais.

Le Secrétaire : Jean Pierre SEMEILLON

COMMISSION DES TERRAINS ET INSTALLATIONS SPORTIVES

(Article 2.2 du Règlement Fédéral des Terrains : " Les compétitions organisées par les différentes instances du Football ne se déroulent que sur des installations classées.")

1. La commission aide les clubs à évoluer sur des infrastructures conformes et réglementaires

Le district de Lot-et-Garonne dispose de 135 terrains dédiés et classés, dont 25 terrains éclairés.

La commission visite tout au long de l'année les installations.

Pour la saison 2024/2025, les visites suivantes ont eu lieu :

- 14 décennales,
- 8 confirmations d'éclairage,
- 2 classements de salle polyvalente.

L'objet de la visite de classement est de réaliser une présentation de l'installation et de ses attributs structurels.

Sur la lecture de ses attributs, la commission va étudier à quel niveau maximum de classement peut prétendre l'installation.

Ces classements sont prononcés par la FFF pour des délais de 10 ans, pour les niveaux de T7 à T4, et de 5 ans pour les niveaux de T1 à T3.

2. La commission vous apporte aussi tout son concours dans la constitution des dossiers de demande de subvention.

Le Fond d'Aide au Football Amateur (FAFA) est une contribution annuelle de la FFF qui vise à accompagner exclusivement le développement et la structuration du football amateur.

Les aides s'inscrivent dans une démarche de projet club visant à pérenniser les infrastructures d'accueil des footballeurs.

Le porteur du projet doit être soit un club, soit une collectivité en collaboration avec un club support.

Dans le cadre du déploiement du Plan 5000 équipement de proximité, la Fédération Française de Football et l'Agence Nationale du Sport ont signé une convention de 200 terrains.

Trois Foot à 5 palissades sont accompagnés (1 à l'AS Miramont-Lavergne et 2 au FCPA 47).

Je remercie l'ensemble des membres de la commission, les clubs, les municipalités et les secrétaires du district pour leur implication.

Le Président : Philippe LACOMBE.

COMMISSION COMMUNICATION

La commission communication a continué ses missions : réalisation de l'annuaire, publication de la page « Foot 47 » dans le journal Sud-Ouest chaque semaine, mise à jour des informations sur le site Internet officiel du District et les réseaux sociaux.

Le nombre d'abonnés Facebook et Instagram augmente chaque semaine, avec bientôt 4800 abonnés Facebook et 2470 followers Instagram.

Une soirée partenaires « club affaire Or Jeu » a été organisée chez notre partenaire l'Indé, à Agen.

La soirée des bénévoles organisée fin mars au Mas d'Agenais a été un beau succès, sur le thème des années 80, et avec une formule repas à table.

La commission remercie l'ensemble des partenaires et des bénévoles qui l'aident tout au long de la saison à mener ses actions.

Le Président : Nicolas CHARTON